



Elección presidencial puede terciarse si **Ebrard** aparece en boleta: **Monreal**

KARINA ROCHA

Al asegurar que no son apropiadas las descalificaciones y golpeos hacia Marcelo Ebrard, el exaspirante presidencial, Ricardo Monreal, llamó a dialogar con el excanciller y evitar que participe en otras alternativas políticas, porque de irse de Morena, la elección presidencial podría terciarse.

"No tengo ninguna duda de que, si él es aspirante, candidato en la presidencial, puede terciarse la elección y va a ser competida porque no es correcto ni conveniente que se le subestime, se minimice a un compañero, se le ataca. Hay que buscarlo y hay que permitir que la cordura y la prudencia sea nuestra característica", declaró.

Entrevistado a su llegada a la sede de Morena, **Monreal consideró inapropiado que se descalifique y se golpee, desde las redes sociales a un compañero de partido.**

"Hay que ser generosos en la victoria, si ya lograron esta posición, pues ya deben de asumirse ganadores y permitir que la generosidad sea la que fluya. Pero es un error subestimar a Marcelo Ebrard, es un error subestimar la fuerza política que él puede recuperar y es un error empujarlo a participar por otras alternativas políticas".

En entrevista con medios de comunicación, **expresó su preocupación ante una posible ruptura**, "hay que buscar a Marcelo y a su gente de campaña en lugar de amancillarlos y atacarles", insistió.

"Estoy preocupado en el sentido más amplio de la posición de Marcelo Ebrard, es mi amigo, considero que ha sido un compañero de luchas, no me parece apropiado, o que lo estén golpeando y descalificando las propias redes de nuestros simpatizantes, hay que ser generosos en la victoria y si ya lograron esta posición, deben asumirse ganadores y permitir que la generosidad fluya".

Al preguntarle sobre las consecuencias de la salida de su compañero y el impacto en las elecciones de 2024, **Monreal recordó que, al exsecretario de Relaciones Exteriores, le acompañan 35 diputados, 12 senadores y un número importante de presidentes municipales, "no conviene que esa fuerza política se vaya con él"**.

"No estamos iniciando un proceso de tejido, de cicatrización, pero es importante comenzar a hacerlo, no excedernos en confianza, ni desbordarse en optimismo de que ya está todo resuelto".

Agregó que **es muy clara la posibilidad de que el equipo ganador tiene que ser generoso para buscar la reconciliación interna.**

"Es indispensable que Marcelo se quede, para mí no se puede minimizar ni subestimar la fuerza que pueda representar en las clases medias, en el partido y afuera con los votantes libres. Yo no me confiaría".

Recordó que, en su experiencia en las elecciones a gobernador de 1998 por la gubernatura

de Zacatecas, **el PRD tenía sólo cinco por ciento de las preferencias en el estado; sin embargo, los resultados le dieron la victoria ante el candidato del partido oficialista, por ello no se debe subestimar a nadie.**

El doctor destacó que a **las cinco de la tarde está programada la reunión para la entrega del bastón de mando por parte del presidente Andrés Manuel López Obrador, y los cinco compañeros aspirantes tendrán la oportunidad de dialogar sobre diversos temas.**

Dijo que él **"está cerrando un capítulo"**, al aceptar y honrar los resultados de este proceso interno de Morena, de acuerdo con el acuerdo que firmó el pasado 5 de junio.

Al preguntarle sobre su futuro político, por la candidatura a la gubernatura de la Ciudad de México y que otros compañeros de Morena han expresado sus intenciones de contender, **manifestó su respeto a cada uno de ellos y afirmó que por el momento está tranquilo.**



Ricardo Monreal llamó a dialogar con el excanciller y evitar que participe en otras alternativas políticas